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ASSEMBLÉE NATIONALE
13ème législature

équidés
Question écrite n° 101595

Texte de la question

Mme Chantal Robin-Rodrigo appelle l'attention de M. le ministre de l'agriculture, de l'alimentation, de la pêche,
de la ruralité et de l'aménagement du territoire sur les aides à apporter à la filière équine. En effet, dans une
note d'orientation budgétaire émanant des services du ministère de l'agriculture, il est écrit « privilégier l'appui
aux producteurs plutôt qu'une aide aux structures ». Cette volonté de l'État de voir les éleveurs prendre en main
leur destinée devait s'accompagner d'un soutien financier durant une période suffisante afin de réussir cette
mutation. Or le budget de l'agriculture annonce une baisse de 40 % des aides aux structures associatives
nationales du cheval de sport. Face à ce changement radical de politique, elle lui demande quelles mesures
urgentes il compte prendre pour soutenir les éleveurs.
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